

# Presseinformation

16. Juni 2014

## Übergabe des Honda Unikats in Düsseldorf

### Auktions-Gewinner nimmt exklusiven Civic entgegen

Frankfurt am Main / Düsseldorf – Die Charity-Auktion der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft NRW und der Initiative F.U.MS hat einen Gewinner: Am 13. Juni 2014 nahm der Höchstbietende Benjamin S. aus Duisburg seinen exklusiven Honda Civic entgegen. Im Düsseldorfer Honda Center überreichte ihm Dr. Sabine Schipper, Geschäftsführerin der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft NRW, im Beisein von Ingo große Sextro, District Sales Manager von Honda Deutschland und Nils Klein, F.U.MS Deutschland Gründungsmitglied, offiziell die Fahrzeugschlüssel.



Fahrzeugübergabe in Düsseldorf (v.l.n.r.): Gerd Schütze (Center Manager), Dr. Sabine Schipper (Geschäftsführerin DMSG NRW), Benjamin S., Nils Klein (F.U.MS Deutschland Gründungsmitglied) und Ingo große Sextro (District Sales Manager Honda Deutschland)

# Presseinformation

„F.U.MS bekommt große Aufmerksamkeit im Multiple-Sklerose-Umfeld“, erklärte Dr. Schipper stellvertretend für alle mit der Kooperation sehr zufriedenen Parteien. „Sie haben da etwas Großartiges auf die Beine gestellt, diese Gruppe wird Fahrt aufnehmen.“

Honda Deutschland spendete den einzigartigen Civic an die Deutsche Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG). Insgesamt zehn Tage wurde der individuell gestaltete Fünftürer im steingrauen Farben-Mix mit braunen Applikationen auf dem Internetauktionshaus eBay angeboten. Unterschriften von Rockgrößen und Musikern, wie Billy Talent, Korn, Madsen, Mille Petroza sowie Frank Turner machen ihn zu einem ganz besonderen Unikat.

Neben Honda gehörte auch Aaron Solowoniuk, der Schlagzeuger der kanadischen Rockband Billy Talent, zu den Partnern des sozialen Projekts. Solowoniuk ist selbst an Multiple Sklerose erkrankt und hat die Stiftung F.U.MS ins Leben gerufen, die sich seit Jahren für junge MS-Erkrankte engagiert. Der deutsche Ableger dieser Initiative wurde 2013 gegründet und findet in Zusammenarbeit mit der DMSG unter der Schirmherrschaft von Aaron Solowoniuk statt.